

## HONOR A QUIEN HONOR MERECE

Marco A. Escalante

**N**o es fácil escribir artículos en donde se reconozcan méritos de parte de nuestros gobernantes, nos es más fácil criticar sus acciones, pero si nos ponemos a ver ciertas políticas que han emprendido algunos de ellos en los últimos días, podemos ver que han tenido algunos buenos aciertos, permítame contarle para ver si está de acuerdo conmigo:

En primer lugar quiero reconocer el esfuerzo del presidente Calderón al poner en marcha un nuevo programa que tratará de hacer menos engorrosos los trámites para abrir un negocio. La idea de tal medida es bajar el tiempo de apertura de un negocio en un día o hasta en dos horas. Esta medida puede hacer que seamos más competitivos a nivel mundial y avancemos algunos lugares en la clasificación que el Banco Mundial hace. Actualmente ocupamos el lugar 36.

Además del logro internacional, esta acción puede traer inversiones a nuestro país, que equivalen a menor desempleo y menor delincuencia, además de que tal medida puede aminorar la corrupción derivada de los requisitos que se pedían con anterioridad.

Otro acierto, a mi parecer, del mismo funcionario, es la puesta en marcha del Programa de Renovación Vehicular, mejor conocido como deschatarrización, que puede ayudar a mejorar el entorno ecológico y, más importante aun, reactivar la industria automotriz, que puede traer como consecuencia una mejora de la economía del país.

Otras buenas acciones le corresponden al Jefe del Distrito Federal, ya que ha emprendido acciones ecológicas que debieron haberse atendido hace muchos años y que actualmente él las está llevando a cabo, por ejemplo, la iniciativa para el uso de la bicicleta a través de la renta de varios cientos de ellas en la ciudad es muy buena ya que se nos está preparando para una cultura a la que no estamos acostumbrados en nuestra ciudad, el respeto que los automovilistas debemos tener hacia los ciclistas, y también para acostumbrarnos al uso de la bicicleta en nuestra vida cotidiana. Costumbres que redundan en beneficio de nuestra salud y menos contaminación en las calles.

Otra buena acción ecológica, es la puesta en marcha del servicio de transporte eléctrico recién inaugurado por el Jefe del Distrito Federal que produce similares resultados anticontaminantes a los arriba anotados.

No puedo dejar de destacar las acciones emprendidas por el mismo funcionario respecto a las iniciativas para recargar los mantos acuíferos de la ciudad y para hacer un uso más racional del agua, mismas que describí de esta manera en un artículo que fue publicado en este diario hace unos días:

“... el Jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, puso en marcha un ambicioso programa para abatir tal problema y anuncia la puesta en marcha de un proyecto para hacer de las barrancas de la ciudad zonas de recarga de agua, y manifiesta en la Gaceta Oficial del Distrito Federal el decreto por el que se declara a la Barranca de Tamingo y sus 267 hectáreas zona de valor ambiental, lo que le permitirá un ecosistema propio y la filtración de agua de lluvia para recargar los mantos acuíferos del subsuelo, además de proponer una serie de medidas adicionales que serán responsabilidad de la ciudadanía realizar como la sustitución de regaderas, válvulas de excusados, y la reparación de fugas. Concluye en una entrevista: **“No vamos a traer en el corto plazo agua de otros lados. Tenemos que diseñar nuestro futuro suponiendo un uso más racional del agua...”** y termina la entrevista con **“... y tenemos que hacerlo a la brevedad posible”**.”

Como una continuidad de tal acción, leí el pasado miércoles que la Universidad Autónoma Metropolitana, Campus Iztapalapa, junto con la delegación respectiva, está llevando a cabo un proyecto de captación de agua de lluvia a través de un pozo para recargar el manto acuífero de la zona. Esto lo van a hacer a través de un pozo de absorción que captará el agua y la dirigirá a una zona de filtración que alimentará un manto acuífero de donde será posible su extracción.

No puedo dejar pasar ni aplaudir, la propuesta del funcionario capitalino antes citado a la iniciativa para estudiar el modelo económico de nuestro país en un foro que se llevó a cabo hace algunos días donde participaron destacados economistas. Exposición que causó revuelo en el mundo empresarial principalmente, donde a través de las diferentes Cámaras que los representaban, han vertido su opinión al respecto.

Podemos criticar muchas acciones equivocadas de nuestros gobernantes, pero cuando hagan cosas buenas, como las descritas arriba, también debemos reconocerlas. **¡UNA PALMADA ES BIEN RECI-BIDA POR CUALQUIER PERSONA, INDEPENDIEMENTE DE SU NIVEL POLÍTICO O ECONÓMICO!**

